

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 07/SEPTIEMBRE/2015

El certificado de Daimler recibió una calificación de AAA por parte de Standard and Poor's y Fitch México

DARIO CELIS: A través de la emisión de un bono a dos años en la Bolsa Mexicana de Valores, Daimler levantó mil millones de pesos.

JOSE SANCHEZ PERALES (REPORTERO): Daimler levantó en México mil millones de pesos con la venta de un bono a dos años en la Bolsa Mexicana de Valores. El certificado bursátil que vence el 4 de septiembre de 2017 pagará un interés anual de 0.29 puntos porcentuales por arriba de la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio a 28 días. La tasa de interés aplicable para el primer periodo fue de 3.63 por ciento, reveló la empresa en la carátula del prospecto de colocación del bono.

El certificado recibió una calificación de AAA por parte de Standard and Poor's y Fitch México, el nivel más alto en la escala de grado de inversión local de las agencias calificadoras.

HSBC Casa de Bolsa y Casa de Bolsa Santander actuaron como agentes cocadores del bono.